

令和元年度埼玉県スポーツ少年団空手道交流大会



令和元年度埼玉県スポーツ少年団空手道交流大会が埼玉県立武道館で開催され、34団体（約500名）の選手が参加し熱戦が繰り広げられました。長瀬町空手道スポーツ少年団からも多くの選手が参加し好成績を収めました。

【9月8日】

結果 中学生男子 村田 響佑（形：準優勝）
小学3年女子 篠田明日香（形：優秀賞 ベスト8）

交通安全母の会会員による交通安全啓発活動



高齢者の交通事故を防止するため、交通安全母の会会員が敬老会会場で啓蒙品を配布し、交通安全を呼びかけました。

【10月23日、24日】

令和元年度埼玉・教育ふれあい賞 受賞



長瀬第二小学校の学校応援団が、令和元年度「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞しました。

この賞は、優れた教育活動を実践している団体に授与されるものであり、長年にわたり、

様々な面で学校の教育活動を支援している取組が評価されました。

10月19日(土)に伊奈町にある埼玉県県民活動総合センターで行われた表彰式では、学校応援団を代表して、コーディネーターの染野巨志さん(写真右)と櫻井汪さん(写真左)が表彰状を受け取りました。

敬老会



令和元年度長瀬町敬老会が有隣倶楽部で、2日間にわたり総勢174名が参加し盛大に開催されました。第1部では式典が行われ、第2部の高齢者の集いでは踊りやカラオケなどのアトラクションが披露されました。

【10月23日、24日】

「みんなで支え合うまちづくりフォーラムinながとろ」開催報告



「誰もが住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるまち「ながとろ」」を実現させるために、地域住民一人ひとりが主役となる「支え合い(助け合い)のまちづくり」について考える「みんなで支え合うまちづくりフォーラムinながとろ」が、11月9日(土)に長瀬町中央公民館で開催されました。公益財団法人さわやか福祉財団会長の堀田 力氏を講師に迎えての講演と地域のサロン代表者による報告会があり、207人の方に参加していただきました。